

# BERITA TERBARU

## Warnai Semarak MTQ ke-XL, Kecamatan Palupuah Tampilkan Produk UMKM

Linda Sari - [BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.BERITATERBARU.CO.ID)

May 27, 2022 - 19:20



*Ketua Forum UMKM Kecamatan Palupuh Kabupaten Agam Sumatera Barat Mahyudanil Datuak Marajo*

Agam--Dalam rangka MTQ ke-XL di Kecamatan Palupuah juga digelar kegiatan pameran UMKM insyaallah kegiatan MTQ dilaksanakan selama 4 hari mulai dari tanggal 26 Mei hingga 30 Mei 2022.

Seperti yang diceritakan Ketua UMKM Kecamatan Palupuh Mahyudanil Datuak

Marajo S.Pd, disela-sela acara pada Kamis(26/05) bahwa dilapangan bola Panningiran Ateh Nagari Nan Tujuh kita juga mengadakan pameran UMKM.

Pada gelar acara tersebut kita menampilkan beberapa produk berbagai macam produk kerajinan masyarakat serta kuliner yang ada di Palupuh serta hasil-hasil pertanian yang selama ini dilaksanakan oleh para petani.

Beberapa penampilan produk UMKM ini diantaranya, minuman serbuk jahe Merah, madu galo-galo, aneka tas rajutan, busana muslim, bermacam snack, kuliner tradisional, bibit tanaman, sulaman rendo, jajanan tradisional dll.

Menurutnya, kita mendapat program dukungan dari Pemerintah baik Kabupaten maupun Provinsi sedangkan untuk kegiatan-kegiatan yang lain seperti kegiatan jenis kegiatan lomba dilaksanakan di 16 titik yang tersebar di 4 Nagari yang berada di kecamatan Palupuah, yakni Nagari Koto Rantang, Nagari Pasia Laweh, Nagari Pagadiah dan Nagari Nan Tujuh dengan rincian 5 kegiatan dilaksanakan di Nagari Nan Tujuh.

Selanjutnya 4 kegiatan berada di Nagari Koto Rantang, 6 kegiatan berada di Nagari Pasia Laweh dan 1(satu) kegiatan berada di Nagari Pagadiah.

"Dengan dilaksanakan MTQ di Kecamatan Palupuh akan dapat memotivasi sekaligus pedongrak peningkatan ekonomi terutama bagi pengusaha-pengusaha kecil yang ada di kecamatan Palupuh.

Ditambahkan Mahyudanil, kita mengharapkan usaha ini tidak hanya berada ketika acara ada akan tetapi dapat berkelanjutan dan kita mengharapkan juga dukungan pemerintah baik dari Nagari maupun dari Pemerintah tertinggi.

Seperti kita ketahui, Mahyudanil Datuak Marajo, S.Pd ini selain menjabat sebagai ketua Forum UMKM Kecamatan Palupuh, Ketua Pokdarwis Nagari Pasia Laweh, Walijorong Aur Kuning, serta sebagai Panitia Pelaksana (Koordinator Stand Pameran UMKM MTQ(Linda Fang).